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IL BILANCIO DI GUCCIONE.

«Golden Gala
Una grande festa»

«Il Golden Gala è stata
una grande festa. Ora al
voro tutti insieme per con-i
tinuare a ospitare la gran-i.
de atletica a Firenze»: è
commento dell'assessore:
allo sport, Cosimo Guic-4.
clone, dopo il successo'
della manifestazione al Ri-
dolf i. «Siamo orgogliosi'̀~.
per i risultati ottenuti da-'1
gli atleti fiorentini Leonar-
do Fabbri e Larissa lapichi-:
no e per il bilancio com-
plessivo: un primato del
mondo, un record dellaF.
Diamond League, quattro.
primati mondiali stagionai
Ii, tre primati del mee-'h
iiiing ;~oa~xairme o~:~xai,i:~ia~~~~.u+ara~~~,nza»su~.s~~wd
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FEBBRE DA FINALE
imita dimertoka

Al Franchi con 5 giuro
Già iniziata la vendita

_._.__....._... ___

1
Pagina

Foglio

04-06-2023
9

www.ecostampa.it

1
0
3
2
5
9

Quotidiano


